



# 加茂川だより

海南省立下津第二中学校  
夢をかたり 汗をかき 紛をつむぐ  
第6号 令和7年8月28日 発行

残暑厳しい中、保護者、地域の皆様にはお変わりございませんか。夏休み中、気象予報を見る度に、「体温超えの暑さ」や「尋常ではない暑さ」「外出は控えましょう」といった言葉が耳に入り、少し怖さも感じたほどでした。まだまだ残暑厳しい毎日ですが、体調を整えながら、外の暑さに身体を慣らしながら乗り越えていきましょう。

2学期は、学校でも大事な学期になります。集団行動の中で、個々の力が試されます。一人ひとりが自分の役割を理解し、力を発揮することでクラスや学校全体が輝きます。皆さんの輝く姿を楽しみにしています。また、2学期は、人権学習を深める時期もあります。周りの人に対して思いやる心、自分の思いを大切にする心を見つめることは、社会で生きていく上でとても大切です。みんなで考え、話し合い、理解を深める大切な時間にしてほしいと思います。忙しい2学期ですが、メリハリをつけた生活をすることで、自己管理力が向上し、自己肯定感の向上にもつながるはずです。

保護者の皆様には、2学期も引き続き子供達が安心してしっかり自分の力を発揮できるよう心身両面からのサポートをお願いいたします。また、保護者の皆さんの応援やお声かけが生徒達の力になります。行事等での生徒達のかっこいい姿、頼もしい姿、思いやりあふれる姿を見に来てくださいませ。よろしくお願ひいたします。

3年生の保護者の皆様には、9月7日（日）の奉仕作業へのご協力ありがとうございます。暑い中ですがよろしくお願ひいたします。



## ☆2025体育祭 スローガン：霸魅煌笑(はかいこうじょう)

『霸魅煌笑(はかいこうじょう)・・何よりも強く霸氣があり、笑顔がきらめく体育祭』という思いがこもっているそうです。ブロック長を中心に生徒全員が一緒になって生徒達自身の力で創り上げていく体育祭です。1年生にとっては初めての大きな行事、体育祭になります。2年生や3年生の姿を見て、思いを感じて、下津第二中学校の伝統の体育祭を一致団結して取り組んでほしいと思います。9月10日から練習が始まります。暑さ対策を万全にして乗り切りましょう。

体育委員長の谷本晨徳さんからは、「昨年度の体育祭よりも最高の体育祭にしたい。見ている方が感動するような体育祭にするので、ぜひ見に来てください」と熱のこもった意気込みを聞かせてくれました。体育祭は9月27日（土）です。保護者、地域の皆様、ぜひ生徒達のかっこいい姿を見に来てください。お待ちしております。

①

ニッティド株式会社様から、「生徒の皆さんの学校生活に役立ててください」とご寄付をいただきました。

以前にもご寄付していただき、その時は加湿器やホワイトボードを購入しました。今回も、生徒の皆さんの学校生活に役立つよう環境整備に使えばと思っています。ありがとうございました。

また、ニッティド株式会社様では、「Come & Go」という機関誌を発行されていて、今回の寄付について記事にとのことでその取材にもきていただきました。取材では、学校の長い廊下や教室風景などの写真も撮影してくださいました。「きれいでですね」とお褒めの言葉もいただきました。ありがとうございました。



## 図書の本、ローテーションしています。

下津一中、海南第三中、海南中と本校の4校で期間を決めてローテーションします。2学期中は、下津一中からお借りした本を図書室に置いています。他にも下津図書館からも本をお借りしたり、図書だよりを発行したり、皆さんにたくさん本を手にしてもらえるよう、学校司書の方が中心になって読書の世界を整えてくださっています。一度覗いてみてください。

♪7月の終業式の放課後の図書室で。普段はあまり図書室の本を手に取らない生徒が図書室に・・・。「一回借りて読んでみたら」の声かけに、「そうしようかなあ」と借りていったと聞きました。嬉しいですね。♪



## 上靴きれいにしよう大作戦！！

3年生の夏休みの宿題。洗う前とピカピカにした後の靴の写真をタブレットで撮影して提出。授業中、3年生の足元が見違えるようにきれいになった靴達を見て、ニッコリ！してしまいます。（ローカに写真を掲示しています。）こんな宿題もいいですね。

### ・夏の中体連海草地方大会

7月20日 陸上部(紀三井寺競技場)  
男子200m 3位 ○○○○

7月25日から始まった県大会には卓球部、陸上部が出場しました。入賞までは届きませんでしたが、最後まで諂ひしつか健闘しました。また、「少年メッセージ2025県大会」には、海草地方代表として、○○○○さんが出場しました。

音楽部の皆さん、ノビノスでのコンサートに海南三中の部員と一緒に演奏しました。30日には、加茂川小学校での「たそがれコンサート」でも演奏します。美術部は、夏休みから体育祭スローガンの旗を作成しています。部員全員でデザインして色を塗っています。体育祭当日をお楽しみに。

校庭の梅シロップのお話覚えてくれていますか？  
「ぜひ飲んでみたい」と話をしてくれたので、一緒に試飲を。



甘くて、梅のほのかな香りとちょっと酸っぱさもあって…おいしかったです。来年も…。

7月30日、カムチャツカ半島で起きた地震により、日本の大西洋側に津波警報が発表されました。夜には、津波注意報になりましたが、テレビでは避難するたくさんの人の姿が映っていました。その日は、生徒の皆さんの登校はなく、下津第二中学校はハザードマップでも安全な場所だったこともあり、避難するまではいかなかつたものの、住まわれている場所によっては、避難された方もいらしたと聞いています。津波警報が出たときの避難方法など考えさせられる日となりました。まあ大丈夫だろうではなく、「率先避難者たれ」でありたいと思います。…と便りを作成していく、昨年度の8月号を確認したら、「8月9日に、宮崎県で震度6の地震が起こり「南海トラフ大地震注意」という初めての情報が流れました。」とありました。1年前にも災害に対して気を引き締めなければ書いていました。喉元過ぎれば…にならないように。

◆◆ 9月行事予定 ◆◆ SC:スクールカレンダー

1	月	街頭交通指導
2	火	
3	水	SC
4	木	
5	金	
6	土	紀和水泳大会
7	日	奉仕作業 7:30~
8	月	振替休日（奉仕作業）
9	火	
10	水	体育祭全体練習開始 SC
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	海草地方中学校新人総合体育大会【陸上】
15	月	敬老の日
16	火	街頭交通指導
17	水	SC
18	木	
19	金	
20	土	県中学校学年別水泳競技大会
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	体育祭予行
25	木	
26	金	体育祭準備・最終打合せ
27	土	体育祭【弁当用意】
28	日	体育祭予備日
29	月	振替休日（体育祭）体育祭予備日の予備日
30	火	英語能力判定テスト【全学年】
10月 1日(水)	街頭交通指導 到達度テスト【3年】	
10月 2日(木)	大阪・関西万博見学	
10月 3日(金)	第2回英語検定【希望者】	
10月 11日(土)	海草地方中学校新人総合体育大会【テニス、バスケット、卓球】	
10月 12日(日)	海草地方中学校新人総合体育大会【テニス、バスケット】	
10月 16日(木)	テスト発表	
10月 19日(日)	市PTA連合会ソフトバレー大会	
10月 23日(木)・24日(金)	中間テスト	
10月 25日(土)・26日(日)	第70回海南省下津総合文化祭	

※現時点での予定です。変更もあり得ます。